

# **BMW Motorrad**

## **Corporate Communications**



Información de prensa  
05 de Mayo de 2016

### **BMW Motorrad expande su red de producción con su propia sede de fabricación en Brasil**

Manaus como nuevo punto de la red de fabricación de BMW Motorrad, la producción empezará en 2016

Montaje de la BMW G 310 R Roadster para el ascendente mercado de Brasil.

**Múnich/Manaus.** BMW Group abrirá su propia sede de producción a finales de 2016 en Manaus, Brasil. La nueva planta BMW Group Manaus creará unos 170 empleos. BMW Group ya tiene previsto fabricar más de 10.000 motocicletas BMW en 2017 para el mercado brasileño y se espera un crecimiento significativo del volumen del mercado al producir la BMW G 310 R localmente.

Otros ocho modelos se fabricarán en Manaus además del modelo de iniciación de menos de 500cc. La nueva sede de producción sustituye a la subcontratación de Dafra Motos en su planta de Manaus. Se ha acordado con Dafra que la producción se finalizará este verano.

#### **Potencial del mercado en Brasil**

Para BMW Group, Brasil representa un mercado de motos de importancia estratégica. Con la nueva planta, BMW Motorrad se posiciona en un mercado en crecimiento y aumenta su implicación en Brasil. “Con nuestra estrategia de crecimiento global estamos abriendo mercados emergentes como Brasil. La G 310 R desempeña un papel clave para ganar nuevos grupos objetivo entusiastas de BMW Motorrad”, dice Stephan Schaller, Director General de BMW Motorrad.

#### **Estrategia de crecimiento de BMW Motorrad**

Actualmente, BMW Motorrad es líder del mercado en 27 países en el segmento Premium de más de 500cc y se prepara para seguir creciendo de forma sostenible y rentable. La iniciativa de modelos continúa avanzando y la red de ventas global se ampliará de forma significativa. El objetivo es vender 200.000 unidades al año para 2020. BMW sigue ampliando su implicación en los mercados actuales y está tanteando sobre todo nuevos mercados en Asia y Sudamérica. Se centra especialmente en movilidad urbana.

#### **La planta BMW guiará la producción**

La planta de BMW Group en Berlín asumirá el puesto de guía para el establecimiento de la nueva planta de producción de motos en Manaus. “En BMW Group ponemos énfasis en las sedes de fabricación internacionales para reforzar aún más nuestra posición en el mercado. Con el comienzo de la producción en Manaus, en la planta BMW Group de Berlín están impacientes por ayudar a la red de producción internacional y a sus colegas de allí. BMW Group, da las gracias a su colaborador brasileño Dafra por la buena relación de trabajo que han mantenido en los últimos años. Dafra Motos ha estado fabricando motos BMW en Manaus desde 2009.